

Streptokokkenassoziierte Erkrankungen

Editorial	357
Editorial	
R. Keitzer	
Infektionen mit β-hämolisierenden Streptokokken der Gruppe A (GABS) und Streptokokkenfolgeerkrankungen	358
Infections with group A β -hemolytic streptococci and poststreptococcal sequelae	
R. Berner	
Infektionen durch Gruppe-B-Streptokokken in der Neonatalperiode	373
Group B streptococcal infections during the neonatal period	
H.-I. Huppertz	
Erkrankungen durch Pneumokokken	384
Pneumococcal diseases	
U. Heininger	
Prävention von Pneumokokkeninfektionen	391
Prevention of pneumococcal infections	
Weiterbildungskatalog	397, 423
Training program quiz	

Originalien

P. Weber • R. Bubl • J. Lütshg	
Nebenwirkungen einer Methylphenidat-Therapie bei Schulkindern. Prävalenz und assoziierte Faktoren	399
Side effects of methylphenidate in children. Prevalence and associated factors	
B. Bräutigam • V. Wagner • A. Schnitker	
Autonomie und (Insulin-)Abhängigkeit. Erschwerte Bewältigung von Entwicklungsaufgaben in der Adoleszenz bei einem Jugendlichen mit Diabetes mellitus und Zöliakie	405
Autonomy and (insulin) dependence. Difficulties in adolescence of a patient with diabetes mellitus and coeliac disease	
C. Rotzsch • I. Dähnert • M. Kostelka • I. Geerds • H. Thiele • T. Bossert • H.-J. Häusler	
Fehlabbang der linken Koronararterie aus der A. pulmonalis (ALCAPA). Klinisches Spektrum und Operationsergebnisse	409
ALCAPA. Clinical spectrum and results of surgery	
G. Wiegand • O. Amon • D. Niethammer • G. E. Dannecker	
Muckle-Wells-Syndrom als rheumatische Differenzialdiagnose. Syndrom mit den Symptomen urtikarielles Exanthem, Innenohrschwerhörigkeit, Arthritis und Amyloidose	416
Muckle-Wells syndrome: differential diagnosis in rheumatic disease. A syndrome with the symptoms of urticaria-like eruption, sensorineural deafness, arthritis and amyloidosis	

Pädiatrie aktuell

C. Aufricht • C. Male	
Prothrombotische Gerinnungswerte vor Manifestation eines hämolytisch-urämischen Syndroms	422
Prothrombotic coagulation values before manifestation of hemolytic-uremic syndrome	

